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Система управления биологической очисткой сточных вод с учетом явления самоорганизацииила 
 

Рассматривается система управления биологической очисткой сточных вод с координатором 
процессов самоорганизации и саморегулирования активного ила. Процесс биологической очистки 
предложено трактовать как результат работы «диффузного» регулятора (ДР). Дано формальное 
описание ДР и поставлена задача координации действий его «активных точек». Сформулирована 
постановка задачи централизованного управления биологической очисткой и предложена двухконтурная 
адаптивная система управления с моделью. 
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Popov N.S., Peshcherova O.V., Chuksina L.N. Control system for biological treatment of sewage water with 
sludge self-organization 
 

The paper offers a control system for biological treatment of sewage water with a coordinator of activated 
sludge self-organization and self-regulation processes. A biological treatment process is interpreted as a result of 
“diffused” controller (DC) operation. A formal DC description is proposed, and the problem of coordinating the 
actions of its “active points” is set. The problem of centralized biological treatment control is formulated, and a 
two-loop model-based adaptive control system is described.  
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